

EL SECTOR DEL TRANSPORTE Y LA DISTRIBUCIÓN

# Plaza es la quinta mejor plataforma de Europa

► Un estudio sitúa al centro logístico de Zaragoza como el mejor de España

EL PERIÓDICO  
eparagon@elperiodico.com  
ZARAGOZA

La Plataforma Logística de Zaragoza (Plaza) está considerada como la quinta mejor del viejo continente. En concreto, se sitúa en el quinto puesto de los Centros de Transporte y Logística Europeos (*Freight Villages*) y como el primero de España entre más de 90 parques logísticos de toda Europa, según un estudio realizado por la consultora alemana especializada Deutsche GVZ y el Institute of Shipping Economics and Logistics de Alemania. Su informe es fruto de un trabajo de prospección en el que estos organismos han recabado información sobre todos los centros investigados y, posteriormente, de la visita de sus técnicos a todas las instalaciones europeas.

El estudio se ha realizado en más de 90 parques logísticos de más de 30 países de toda Europa, aunque en una primera fase participaron un total de 240. Esta es la segunda edición de este ranking europeo. En la anterior, cuyos resultados se publicaron en 2010, Plaza ocupó el puesto duodécimo.

**INTERMODALIDAD Y NEGOCIO** // El listado de los mejores centros logísticos que recoge el estudio valora el estado de desarrollo de los distintos centros de transporte y logística desde diferentes puntos de vista entre los que destaca la intermodalidad, la estructura de negocio y los servicios.

En el primer apartado, el informe alemán destaca «la excelente intermodalidad» desarrollada en Plaza. Además, el estu-



► Vista aérea del complejo logístico de Plaza.

## Italia y Alemania ocupan los primeros puestos del informe

►► Los mejores complejos logísticos de Europa se encuentran en Italia y Alemania. Ese, quizá, sería el mejor resumen del prestigioso estudio elaborado por la consultora Deutsche GVZ y el Institute of Shipping Economics and Logistics de Alemania. Sin embargo, en el top ten se ha colado la plataforma logística de Zaragoza.

►► Por delante de Plaza se encuentran los centros de Verona, en Italia, y Bremen, Nuremberg y Berlín. En sexto lugar se sitúa Padua, Bolonia, Leipzig y Parma. En undécimo lugar está Barcelona.

dio pone de manifiesto que España es pionera en el establecimiento de centros de transporte y logística.

La metodología empleada consistió en la valoración de 40 indicadores de rendimiento, divididos en 16 áreas de actuación entre las que destacan intermodalidad, seguridad, estado de desarrollo, análisis de fortalezas y debilidades ubicación dentro de la Red Europea de Transporte (TEN-T), entre otros.

En los diez primeros puestos aparecen cinco centros en Italia y otros cuatro en Alemania, aunque solo uno es español, en concreto la Plataforma de Zaragoza. En el undécimo lugar se encuentra Barcelona, la única plataforma nacional en los 20 primeros puestos de la clasificación.

Plaza ocupa una superficie de 1.200 hectáreas en las que se ubican cientos de empresas, entre ellas Inditex, Imaginarium, Dell, Eroski y Esprinet, entre otras. ≡

ARCHIVO